



顔の見えない優しい大人には・・・

11月6日(金)に3年生にPTA研修委員会主催の講演会がありました。「親子で学ぶSNS講座」と題して熊本タクシー株式会社のwebマーケティング室室長の石本幸司朗様に話をいただきました。新型コロナウイルス対策のため、子どもたちだけで聞くことになりましたので、ご家庭でどんな話があったのか話題にしてみてください。私が話を聞いて一番印象に残ったのは

【顔の見えない優しい大人】に簡単にだまされてしまうことを理解しなければならない。

という話でした。そうならないために親子で気づいて欲しいことを示されました。

- 1 スマホがただの連絡手段ではないと親が認識できていない。
- 2 インターネットの危険性の認識不足。
- 3 子どもが家庭や学校等の不満や悩みがあるが、それを話せる人が身近にいない。

そのことをいろいろな例を挙げて説明され、まとめとして

- 1 スマホは様々な機能があり、SNSだけでなく悪い人と繋がる可能性もある！
- 2 常日頃からの子どもとの会話が大事！
- 3 まずは親がSNSへの理解を深めよう！
(買ってあげたのは親である。)

3年生はこの時期に、この話を聞いて良かったと思います。ある日突然、犯罪に巻き込まれることのないよう。親子で理解したいものです。（講演会の様子）

また、知り合いでもSNSを悪用して相手をからかったり、落とし入れたりして人間関係が崩れることもあります。道徳の授業や人権学習で勉強していることで、言い尽くされた言葉ではありますが、相手の立場に立って行動して下さい。相手を大切に思うなら、そんな言葉は言えないはずですし、メッセージは送れないはずです。



11月17日 合唱コンクール

マスクを付けてフェイスシールドを付けて合唱の練習をしている様子です。体育館内に今年度初めて全学年を入れて行う行事になります。新型コロナウイルス対策のために間隔を十分空ける必要がありますので、体育館フロアに2学年分の生徒、2階に1学年分の生徒を入れて発表クラスが変わるたびに入れ替えを行っていきます。そのため今回は保護者の皆様には参観をご遠慮いただきます。ご理解とご協力をよろしくお願いします。各クラスの自由曲を紹介します。



- 1年1組「明日へ」
- 1年2組「変わらないもの」
- 2年1組「時を超えて」
- 2年2組「輝くために」
- 3年1組「絆」
- 3年2組「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」

思い切り歌うことができない限られた空間と時間の中での練習が当日まで続きますが、本番の合唱披露では「頑張ろう」「伝えよう」という思いが必ず歌声として聴いている人の心に届くでしょう。心のハーモニーを体育館いっぱいに響かせられるように残された時間を大切に使ってください。

(教室での練習の様子)